

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro



PÁGINA 2

CLAUDIA SHEINBAUM REFIERE ATAQUE DIRECTO TRAS BALACERA EN "LOS CANTARITOS"



PÁGINA 3

CIERRAN FILAS Y PROMUEVEN EL BUEN FIN PARA AUMENTAR VENTAS DE NEGOCIOS

PÁGINA 4

ASÍ SE JUGARÁ EL PLAY IN DE LA LIGA MX 2024



ANUNCIAN OPERATIVOS CONJUNTOS EN BARES Y ANTROS DE QUERÉTARO

El mandatario calificó este acto como "un hecho violento sin precedentes".

El secretario de gobierno del estado, Carlos Alcaraz, refirió que se determinó -en reunión con los alcaldes de San Juan del Río y la Zona Metropolitana de Querétaro- reforzar las medidas de supervisión y revisión de establecimientos mercantiles, en donde se ofrece la venta de bebidas alcohólicas y distintos giros; esto para mantener la sana convivencia y paz en estos negocios.

Manifestó que, en estas revisiones, se mantendrá la postura firme de aplicar sanciones a los establecimientos que no cumplan con las normas.

El funcionario refirió que estas medidas garantizarán el orden necesario, para que estos espacios no se conviertan "en santuarios de personas que tienen actividades ilícitas".

Esto permitirá que las autoridades puedan compartir información respecto a permisos y licencias que tienen los establecimientos y quienes los solicitan.

AL OÍDO

CON LUPA

Es un hecho que se reforzará la seguridad en bares y antros de Querétaro tras el ataque a “Los Cantaritos”, situación que es respaldada por los empresarios.

Sin embargo, habrá especial atención con los propietarios e inversionistas foráneos, a quienes buscarán meter en cintura a la brevedad.

SACAN RAJA

Autoridades estatales han hecho un llamado a los militantes de otros partidos para ser empáticos ante la balacera registrada en un bar de Querétaro, y evitar sacar raja política.

Y es que algunos miembros de Morena aprovecharon la situación para desinformar y alarmar a la población con notas falsas, así como cuestionar las estrategias de seguridad de las autoridades.

¿BUEN FIN?

Este próximo fin de semana se celebrará “El Buen Fin”, en el que las tiendas ofrecen descuentos y promociones a los clientes, por lo que esperan altas ventas.

Sin embargo, la violencia y ejecuciones recientes en la zona metropolitana de Querétaro parece haber pegado entre los clientes, pues muchos dudan en acudir a las plazas y preferirán quedarse en casa.

Yair Isaac Jiménez Silva

Director General

Luis Eduardo Zepeda

Director de Diseño

Natalia Amaya Moya

Editora de Diseño

Alejandro Nieto

Editor General

Alejandro Valencia

Community manager

Rodrigo Mérida

Reportero

CLAUDIA SHEINBAUM REFIERE ATAQUE DIRECTO TRAS BALACERA EN “LOS CANTARITOS”

Confirmó la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que el ataque a balazos que se registró el fin de semana en el Bar “Los Cantaritos” estaba dirigido a una persona.

Además, en la conferencia matutina, confirmó la detención de una persona derivado de este hecho del que resultaron 10 personas fallecidas y hasta ahora 13 heridos.

Asimismo, refirió que desde que se presentaron

los hechos, el Secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno de México, Omar García Harfuch, inició un diálogo directo con el Gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, para ofrecer el apoyo y coordinación.

Este martes en la conferencia matutina darán a conocer más información, a través del gabinete de seguridad, el cual ya cuenta con algunos datos que se estarán acumulando este día.



En la conferencia matutina, confirmó la detención de una persona.

CANTINAS TRADICIONALES DE QUERÉTARO RESPALDAN OPERATIVOS TRAS ATAQUE A “LOS CANTARITOS”

El presidente de la asociación cantinas tradicionales de Querétaro, Daniel Pérez Murillo, aseguró que están en total acuerdo con los operativos y revisiones a establecimientos, anunciados por las autoridades.

Lo anterior, luego de una reunión entablada donde les explicaron que esta sería la primera acción a ejecutar, así como reforzar la seguridad privada en sus establecimientos y fortalecer los operativos hechos en restaurantes, cantinas y bares.

Asimismo, reconoció que, lo ocurrido el sábado fue un hecho que generó incertidumbre entre los empresarios.

Está semana, refirió, será un termómetro del impacto que este hecho tendrá en la vida nocturna de Querétaro.



Aseguraron que estos hechos violentos generan incertidumbre.

HECHOS VIOLENTOS AFECTARON AFLUENCIA EN RESTAURANTES DE QUERÉTARO

La presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y de Alimentos Condimentados (CANIRAC), Rosalinda Hernández, expresó que las y los empresarios de este ramo han comenzado a fortalecer el diálogo y la coordinación con el gobierno, con el fin de abonar al ambiente de seguridad y paz en el estado.

Comentó que sostendrán una reunión con la autoridades de seguridad, con el fin de colocar propuestas de mejora para la seguridad.

En tal sentido, confirmó que el día domingo el sector resintió una baja de alrededor del 10 por ciento en la afluencia a los restaurantes, debido al "miedo o sicosis", que podría haber generado en la población.



Los restauranteros buscan acercamiento con las autoridades.

CIERRAN FILAS Y PROMUEVEN EL BUEN FIN PARA AUMENTAR VENTAS DE NEGOCIOS

Organismos empresariales de Querétaro, del sector comercio y servicios cerraron filas para continuar con el desarrollo de esta actividad durante el "Buen Fin", que arranca el viernes, y con el que los negocios prevén incrementos en sus ventas, esto pese a los hechos violentos sucedidos el fin de semana.

En su momento, la presidenta de la CANIRAC, Rosalinda Hernández, indicó que los negocios podrán registrarse al Buen Fin en el sitio oficial de este programa, que se realizará del 15 al 18 de noviembre, para poder ofrecer descuentos y promociones.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Comercio en Querétaro, Lorena Muñoz,



Se espera una derrama económica de 2 mil millones de pesos.

expresó la PROFECO estará realizando operativos, principalmente, en plazas comerciales, con el fin de identificar que los negocios que se inscribieron al programa ofrezcan descuentos y promociones reales.

Para esta temporada, el sector comercio y servicios que participa prevé una derrama económica de 2 mil millones de pesos. En esta ocasión participarán el sector restaurantero, hoteles, comercios y las agencias automotrices.

POES REVELA NÚMEROS TELEFÓNICOS QUE INTENTAN EXTORSIONAR A COMERCIOS EN QUERÉTARO

La Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Querétaro (POES) emitió una alerta a la ciudadanía ante una reciente serie de intentos de extorsión telefónica, dirigidos a establecimientos comerciales en el estado.

Lo anterior, luego de que se registró un ataque armado al bar "Los Cantaritos", que dejó como saldo 10 personas sin vida.



Apenas este fin de semana se registró un ataque armado al bar "Los Cantaritos".

A través de un comunicado oficial, se dieron a conocer los números telefónicos desde los cuales se han realizado las llamadas de extorsión, por lo que incitaron a los ciudadanos a mantenerse alerta y tomar precauciones.

Los números identificados por las autoridades son: 9519046225; 424828500; 5652077663; 4464085172; 2201103071; 7861053215; y el 2483402575.

ASÍ SE JUGARÁ EL PLAY IN DE LA LIGA MX 2024



Cruz Azul y Toluca ya esperan rival.

Un torneo más de campeonato mexicano terminó, y tras 17 jornadas de muchas emociones, quedaron definidos los puestos de liguilla, a excepción de dos plazas que serán esclarecidos en los juegos de Play In.

La última fecha del Torneo Apertura 2024 nos dejó unos resultados que volverán mucho más emocionantes las fases eliminatorias, de cara a la pelea por el campeonato de Liga MX.

Un Cruz Azul imbatible

Sin duda, de las sorpresas más impactantes de esta edición del torneo fue el récord de puntos y super liderato de la "Maquina cementera" del Cruz Azul, pues se convirtieron en el equipo con mayor cantidad de puntos en torneos cortos, de 17 fechas.

No son palabras menores cuando se habla de un equipo que, no solo consiguió abatir un récord, sino también del estilo de juego y poderío que se tiene frente a los rivales, demostrando, aparte de la garra de luchar, un juego vistoso y muy bien estructurado.

Los de Anselmi se enfrentaron en el último partido de fecha regular ante los Tigres de la UANL, donde todo parecía que se iba a acabar la racha de victorias y que no conseguirían el récord de puntos, pues los celestes caían por marcador de 1-0.

Sin embargo, en el último suspiro del partido, Cruz Azul, de la mano de Ángel

Sepúlveda, conseguían el empate al minuto 90+8, consagrando así un torneo que quedará enmarcado en la historia.

Camino a la liguilla

Por el momento, los partidos tendrán que esperar hasta el término de la fecha FIFA.

El 21 de noviembre tendremos el Tijuana vs América en la casa de los Xolos, y a la par, habrá clásico tapatío, donde las Chivas se cruzarán frente a Atlas.

Estos dos juegos serán de Play In, donde por posición de tabla, el ganador de Tijuana y América irá directo al puesto de liguilla frente a Toluca, mientras que el duelo de Chivas vs Atlas dejará al perdedor eliminado del torneo y el ganador se enfrentará, en un tercer partido el 24 de noviembre, al perdedor de Xolos y América para disputar el último puesto de liguilla, donde espera rival el super líder.

Los partidos de liguilla se jugarán el 27, 28, 30 de noviembre y 1 de diciembre en instancias de cuartos de final, seguidos por semifinales el 4, 5, 7 y 8 de diciembre, y la final el 12 y 15 de diciembre.

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro

 @CIQueretaro

 CentroInformativoQro

 @ciqueretaro

 @ciqueretaro